

Sexta edición 2024-1

# REVISTA FCCEE

Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales



Facultad de Ciencias  
Económicas y Empresariales

Universidad de Pamplona



# ÍNDICE

Pag.

## ¿Qué pasa en la Facultad?

Inicio de semestre 2024-1	5
Tesis en Conferencia Internacional en Boston	5
Acreditación Nacional en Alta Calidad a los programas de Economía y Administración de Empresas	6
Jornada de Atención, Servicio y Capacitación	6
Se reconoce el destacado desempeño de sus investigadores	7
Estudiantes de Contaduría Pública, sede Villa del Rosario, participan en capacitación sobre manejo de billetes y monedas colombianas	7
Graduación de 177 Nuevos Profesionales en la sede pamplona	8
Graduación de nuevos profesionales en la sede Villa del Rosario	8
Éxito en las actividades de Habilidades Blandas en el programa de Economía	9
III Encuentro Internacional, XX Encuentro de Investigación y VIII Encuentro de Semilleros de Investigación "Impacto de la Inteligencia Artificial (IA) en las Organizaciones"	10



# ÍNDICE

Pag.

Encuentro de Directores de Programas de Administración de Empresas de Norte de Santander	11
Éxito en el XVI Pilo Creativo durante el Congreso "Impacto de la Inteligencia Artificial en las Organizaciones"	11
Exitoso Encuentro de Egresados de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales	12
VIII Panel de Emprendimiento "Impacto de la Inteligencia Artificial en el Ecosistema Emprendedor"	12
XVI Foro de Desarrollo Económico de Pamplona y la Provincia: Explorando el Impacto de la IA en el Desarrollo Regional	13
Exitoso VIII Encuentro de Semilleros de Investigación Interinstitucional de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales	14
Cierre del III Encuentro Internacional, XX Encuentro de Investigación y VIII Encuentro de Semilleros de Investigación	14
Conmemoración de los 100 Años del Banco de la República con Evento Académico en Sedes Villa del Rosario y Pamplona	15



# ÍNDICE

Pag.

De la teoría a la praxis: Visita a COAGRONORTE	15
El Programa de Administración de Empresas Recibe Visita de Delegada de la Universidad San Carlos de Guatemala	16
Docente y Estudiantes de Contaduría Pública de la Universidad de Pamplona Certificados en Analítica de Datos	16

## Lo más destacado

Exitoso VIII Encuentro de Semilleros de Investigación Interinstitucional de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales	17
Estudiante del programa de Economía Participa en Movilidad Académica en China	17



# ¿Qué pasa en la Facultad?



## inicio de semestre 2024-1

El 8 de abril, la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales dio inicio a la jornada de inducción dirigida a los nuevos estudiantes de los programas de Administración de Empresas, Economía y Contaduría Pública. Esta jornada tuvo lugar en el campus Virgen del Rosario y continuó en la Casona, dos ubicaciones emblemáticas de nuestra institución.

El objetivo principal de esta jornada fue brindar una introducción integral a los nuevos estudiantes sobre la estructura académica y los recursos disponibles dentro de la Facultad. Durante las sesiones de orientación, se proporcionó información detallada sobre los planes de estudio, los requisitos académicos, las movilidades de investigación, las actividades de extensión a la comunidad, las oportunidades de desarrollo profesional.

Los estudiantes tuvieron la oportunidad de interactuar con los docentes así como de familiarizarse con las instalaciones universitarias y los servicios de apoyo disponibles.



## Tesis en Conferencia Internacional en Boston

El 15 de marzo de 2024, Orlando Edmundo Jaimes Flórez, estudiante de Maestría en Ciencias Económicas de la Universidad de Pamplona, presentó su tesis titulada "Estrategia para la Articulación del Desarrollo Económico, Social y Cultural para el Progreso Territorial: Un Estudio de Caso de Pamplona Norte de Santander" en la 15<sup>a</sup> Conferencia Internacional sobre Negocios, Economía, Gestión y Marketing de Fle Learning en Boston, Estados Unidos. Su ponencia subrayó la importancia de integrar el desarrollo económico, social y cultural para el avance territorial, enfocándose en la ciudad de Pamplona, Norte de Santander, Colombia.

[Leer más](#)





## Acreditación Nacional en Alta Calidad a los programas de Economía y Administración de Empresas

El Ministerio de Educación Nacional ha emitido las Resoluciones No 004898 y No 004899 del 16 de abril de 2024, mediante las cuales se otorga la Acreditación en Alta Calidad a los programas de Economía y Administración de Empresas, modalidad presencial para las sedes de Pamplona y Villa del Rosario. Además, se renueva de oficio el Registro Calificado de ambos programas.

Estas resoluciones reflejan el reconocimiento por parte del Ministerio de Educación Nacional a la calidad académica y la excelencia en la formación que ofrecen los programas de Economía y Administración de Empresas de la Universidad de Pamplona. La acreditación en alta calidad es un aval que ratifica el compromiso de la institución con la mejora continua y el cumplimiento de los más altos estándares educativos.

## Jornada de Atención, Servicio y Capacitación

En abril de 2024, la DIAN llevó a cabo la "Jornada de Atención, Servicio y Capacitación" en el Auditorio Jorge Gaitán Durán de la Casona de Pamplona, en colaboración con la Cámara de Comercio, la Alcaldía de Pamplona, la Universidad de Pamplona y su programa de Contaduría Pública. Profesionales, empresarios, académicos y estudiantes asistieron. Se impartieron conferencias magistrales y paneles de discusión sobre las tendencias y regulaciones empresariales durante la jornada. En Pamplona, representantes gubernamentales, líderes empresariales y académicos conversaron sobre gestión de recursos, responsabilidad social corporativa y estrategias para impulsar el crecimiento económico y social.



5685303



Feconomica@unipamplona.edu.co



Sede Nuestra Señora del Rosario, 3 piso





## Estudiantes de Contaduría Pública, sede Villa del Rosario, participan en capacitación sobre manejo de billetes y monedas colombianas

El pasado 30 de abril los estudiantes del programa de Contaduría Pública, sede Villa del Rosario, participaron en una capacitación especializada sobre el manejo de billetes y monedas colombianas, dicha capacitación fue coordinada por la docente Jennifer Catherine Prieto Villamizar en colaboración con el Banco de la República. El propósito de esta preparación fue aprender a identificar y verificar correctamente los dispositivos de seguridad presentes en los billetes colombianos, brindando conocimientos esenciales para complementar el tema de ajustes contables, especialmente en el control del efectivo y los arqueos de caja. Esta experiencia académica representa un avance significativo en la preparación de los estudiantes para su futura carrera en el ámbito financiero, equipándolos con habilidades prácticas necesarias para la gestión eficaz de recursos financieros.

[Leer más](#)

## Se reconoce el destacado desempeño de sus investigadores

En un evento organizado por la Vicerrectoría de Investigaciones el pasado 26 de abril de 2024 en el teatro Jauregui, se llevó a cabo un reconocimiento especial a los coordinadores de semillero, tutores y estudiantes que han destacado en convocatorias tanto nacionales como internacionales, enalteciendo el nombre de la Universidad de Pamplona.

La ceremonia estuvo marcada por la participación de los grupos de investigación de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, cuyos programas de Economía, Administración de Empresas y Contaduría Pública fueron destacados por su dedicación a la excelencia académica y la innovación en la investigación.

Este reconocimiento subraya el esfuerzo y la dedicación de los investigadores de la universidad, quienes han llevado el prestigio de la institución a diversos rincones del ámbito académico, tanto nacional como internacionalmente.





## Graduación de 177 Nuevos Profesionales en la sede pamplona

La Universidad de Pamplona, en su sede Pamplona, celebró con gran satisfacción la graduación de 177 nuevos profesionales de los programas de Economía, Administración de Empresas, Contaduría Pública y también en la Maestría en Administración de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales. La ceremonia, realizada el 20 de mayo en el Teatro Jáuregui, marcó un hito significativo en la vida de los graduandos, quienes ahora se convierten en agentes de cambio y progreso para la sociedad.

La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales felicita a los graduandos, a sus familias y al personal docente y administrativo por su esfuerzo y dedicación en la formación de estos nuevos profesionales, cuyo impacto positivo en la sociedad se espera sea significativo. A su vez, el Decano de la Facultad Luis Manuel Palomino expresó su orgullo por la perseverancia y dedicación de los graduandos, reflejo de la excelencia académica y los valores promovidos por la universidad.



## Graduación de nuevos profesionales en la sede Villa del Rosario

El 22 de mayo, en la sede de Villa del Rosario, se celebró la graduación de estudiantes de Economía, Contaduría Pública, Administración de Empresas y la Maestría en Ciencias Económicas de la Universidad de Pamplona. El evento reunió a amigos, familiares y académicos para reconocer los logros de los 28 nuevos graduados. La Universidad de Pamplona reafirmó su compromiso con la excelencia académica y la formación integral, preparando a estos profesionales para contribuir al crecimiento económico y social de la región y del país.



## Éxito en las actividades de Habilidades Blandas en el programa de Economía

La jornada de Habilidades Blandas se llevaron a cabo con gran éxito el pasado 5 de junio en Los Tanques, con la participación de docentes y estudiantes del programa de Economía.

Tanto los docentes como los estudiantes participaron activamente en las actividades, que tenían como objetivo mejorar las habilidades interpersonales y de comunicación. Los asistentes valoraron mucho la oportunidad de aprender de manera divertida y dinámica, lo que creó un entorno propicio para el crecimiento personal y profesional.

El proyecto Habilidades Blandas sigue demostrando su relevancia y eficacia en la formación integral de nuestros estudiantes. Prepara a futuros profesionales con las habilidades necesarias para enfrentar los desafíos del mundo laboral.



5685303



Feconomica@unipamplona.edu.co



Sede Nuestra Señora del Rosario, 3 piso





La jornada fue inaugurada con una maravillosa presentación de la Banda Sinfónica de la Universidad de Pamplona, así como también con palabras del Señor rector y la directora del Departamento de Administración de Empresas, Dra. Akever Karina Santafé Rojas.

Durante el día, se ofrecieron conferencias magistrales del Departamento de Economía y Contaduría Pública. Las ponencias presentadas por nuestros maestrantes de la Facultad contribuyeron significativamente al debate académico sobre cómo la inteligencia artificial afecta las organizaciones.

Este evento fomenta un espacio de aprendizaje e intercambio de conocimientos entre la comunidad universitaria y los profesionales del área, reafirmando el compromiso de nuestra Facultad con la investigación y el desarrollo académico.

Esta experiencia académica representa un avance significativo en la preparación de los estudiantes para su futura carrera en el ámbito financiero, equipándolos con habilidades prácticas necesarias para la gestión eficaz de recursos financieros.

## Apertura exitosa del Investigación y VIII Encuentro de Semilleros de Investigación "Impacto de la Inteligencia Artificial (IA) en las Organizaciones"

El 6 de junio, la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales llevó a cabo el III Encuentro Internacional, XX Encuentro de Investigación y VIII Encuentro de Semilleros de Investigación con el tema "Impacto de la Inteligencia Artificial (IA) en las Organizaciones".

El evento tuvo lugar en el reconocido Teatro Jáuregui y contó con la participación de estudiantes en modalidad a distancia de varios CREADS a nivel nacional, así como estudiantes de pregrado presencial y de los distintos programas de posgrado de la Facultad. También tuvimos el privilegio de recibir al Señor Rector, Dr. Ivaldo Torres Chávez.





## Encuentro de Directores de Programas de Administración de Empresas de Norte de Santander

El Encuentro de Directores de Programas de Administración de Empresas de Norte de Santander tuvo lugar el 6 de junio pasado y convocó a representantes de diversas instituciones destacadas de la región, como la Universidad Libre, la Universidad Francisco de Paula Santander, Corporación Universitaria minuto de Dios (Uniminuto) y la Universidad Simón Bolívar. Se destacó que este encuentro era una oportunidad importante para compartir ideas y planes para mejorar la calidad educativa y promover la cooperación entre las instituciones involucradas.

Durante el evento, los invitados también tuvieron la oportunidad de recorrer las instalaciones de la nueva biblioteca que se encuentra en el campus principal de nuestra universidad. Sergio Hoyos, el director de la oficina de recursos bibliográficos, guió este recorrido.



## Éxito en el XVI Pilo Creativo durante el Congreso "Impacto de la Inteligencia Artificial en las Organizaciones"

El XVI Pilo Creativo se llevó a cabo el pasado 6 de junio a las 2 pm, después del desarrollo del congreso "Impacto de la Inteligencia Artificial en las Organizaciones". En este evento se exhibió una amplia gama de negocios de los programas de Contaduría Pública, Economía y Administración de Empresas.

La diversidad y calidad de las muestras empresariales presentadas se destacaron, reflejando el talento y la innovación de nuestros estudiantes y profesores.

[Leer más](#)





## Exitoso Encuentro de Egresados de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales

En el transcurso del encuentro "Impacto de la Inteligencia Artificial en las Organizaciones", que incluyó el III Encuentro Internacional, XX Encuentro de Investigación y VIII Encuentro de Semilleros de Investigación, la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales organizó con éxito el Encuentro de Egresados en colaboración con la Oficina de Atención al Graduado de la Universidad de Pamplona el 6 de junio a las 7 pm.

El evento reunió a directores, docentes y administrativos de la Facultad para una noche especial de reencuentro con los egresados. Fue una excelente oportunidad para que los participantes compartieran experiencias, fortalecieran sus redes profesionales y renovaran sus relaciones con la universidad.



## VIII Panel de Emprendimiento "Impacto de la Inteligencia Artificial en el Ecosistema Emprendedor"

El 7 de junio se llevó a cabo el VIII Panel de Emprendimiento sobre "Impacto de la Inteligencia Artificial en el Ecosistema Emprendedor" como parte del congreso "Impacto de la Inteligencia Artificial en las Organizaciones". Moderado por el Doctor Javier Mauricio García Mogollón, el panel contó con la participación de Juan Carlos Rangel Rojas, gerente de Ran Cars S.A.S., y Camilo Eduardo Morales Ojeda, fundador de DEMO DATA. El evento ofreció una comprensión profunda del impacto de la inteligencia artificial en el ámbito empresarial y proporcionó estrategias útiles para implementar estas tecnologías en los negocios.



5685303



Feconomica@unipamplona.edu.co



Sede Nuestra Señora del Rosario, 3 piso





Su presentación abordó el papel de la inteligencia artificial en la vida cotidiana y su libro "Los Pilares de la Vida", ofreciendo valiosas perspectivas sobre los cambios que la IA está provocando en diversos aspectos de la vida diaria.

Posteriormente, la Dra. Adriana Xiomara Reyes G. presentó su charla titulada "Aporte de la IA al Desarrollo de las Regiones: Una perspectiva desde el Sistema Educativo". En su exposición, destacó cómo la inteligencia artificial puede transformar y potenciar el desarrollo regional a través de la educación, subrayando la importancia de integrar tecnologías avanzadas en el sistema educativo para fomentar el progreso y la innovación en las comunidades locales.

Este foro no solo proporcionó una plataforma para el intercambio de ideas y conocimientos, sino que también resaltó el papel fundamental de la inteligencia artificial en el futuro del desarrollo regional. Los asistentes tuvieron la oportunidad de interactuar con los conferencistas y participar en conversaciones que enriquecieron su comprensión sobre el uso de tecnologías emergentes para el beneficio de la región.

## XVI Foro de Desarrollo Económico de Pamplona y la Provincia: Explorando el Impacto de la IA en el Desarrollo Regional

El 7 de junio se celebró el XVI Foro de Desarrollo Económico de Pamplona y la Provincia, en el marco del congreso "Impacto de la Inteligencia Artificial en las Organizaciones". Este evento también incluyó el III Encuentro Internacional, el XX Encuentro de Investigación y el VIII Encuentro de Semilleros de Investigación. El objetivo fue discutir y explorar cómo la inteligencia artificial está influyendo en el desarrollo económico y regional, reuniendo a destacados profesionales y académicos.

El foro comenzó con una conferencia inspiradora del Dr. Gerardo Martínez Cristerna, un reconocido empresario, investigador, escritor y ensayista.



[Leer más](#)





## Exito VIII Encuentro de Semilleros de Investigación Interinstitucional de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales

El 7 de junio a las 2 de la tarde se llevó a cabo con éxito el VIII Encuentro de Semilleros de Investigación Interinstitucional de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales. Este evento congregó a estudiantes e investigadores destacados de diferentes programas académicos e instituciones.

Participaron numerosos estudiantes y semilleros de los distintos CREADS, junto con aquellos de los programas de Ingeniería, Economía, Administración de Empresas y Contaduría Pública de la Universidad de Pamplona. También tuvimos el honor de recibir a los semilleros del ISER.

Este encuentro proporcionó una valiosa plataforma para el intercambio de ideas y experiencias, promoviendo la colaboración y el desarrollo académico en diversas áreas. Los proyectos presentados reflejaron un alto nivel de innovación y compromiso con la investigación, subrayando la importancia de estos espacios para el crecimiento académico y profesional de nuestros estudiantes.

## Cierre del III Encuentro Internacional, XX Encuentro de Investigación y VIII Encuentro de Semilleros de Investigación

El 8 de junio se celebró la clausura del III Encuentro Internacional, XX Encuentro de Investigación y VIII Encuentro de Semilleros de Investigación. Bienestar Universitario organizó la jornada de actividades recreativas "Bienestar en tu Facultad" durante la mañana.

El evento fue un éxito porque todos los CREADS participaron activamente en una variedad de juegos, dinámicas y actividades destinadas a promover el compañerismo y la recreación saludable.



## Conmemoración de los 100 Años del Banco de la República con Evento Académico en Sedes Villa del Rosario y Pamplona

El 11 de junio en la sede Villa del Rosario y el 12 de junio en la sede Pamplona se llevó a cabo un evento académico para conmemorar los 100 años del Banco de la República. El evento, titulado "Decisiones de política monetaria y cambiaria durante los 100 años del Banco de la República", reunió a facultades y programas de economía de 14 universidades del país para discutir y analizar las políticas económicas implementadas a lo largo del siglo.

El Doctor Diego Otero, vicepresidente de la Academia Colombiana de Ciencias Económicas, y Gustavo Antonio García Forero, exdirector interno del Banco de la República, destacaron como ponentes. Compartieron su vasta experiencia y conocimientos sobre la historia y las decisiones clave en la política monetaria y cambiaria que han fomentado el crecimiento económico del país.



## De la teoría a la praxis: Visita a COAGRORNORTE

Los alumnos de la asignatura de Historia Empresarial, en compañía de la profesora Mary Luz Ordoñez Santos, realizaron una visita a la fábrica de COAGRORNORTE, una compañía destacada en el ámbito agropecuario del Norte de Santander desde 1965.

Durante la visita, los estudiantes pudieron relacionar sus conocimientos académicos con el mundo empresarial regional al ver de cerca los procesos de producción y las estrategias de sostenibilidad que mantienen a COAGRORNORTE como líder en el mercado.



5685303



Feconomica@unipamplona.edu.co



Sede Nuestra Señora del Rosario, 3 piso





## El Programa de Administración de Empresas Recibe Visita de Delegada de la Universidad San Carlos de Guatemala

El jueves 13 de junio de 2024, la Universidad San Carlos de Guatemala envió una delegada al Programa de Administración de Empresas. Esta visita está permitida por el Convenio de Cooperación 2023-2027 entre ambas instituciones académicas.

El Programa de Administración de Empresas se enorgullece de ser parte de este acuerdo y espera ansiosamente ver las oportunidades que brindará a nuestros estudiantes y a la comunidad académica.



## Docente y Estudiantes de Contaduría Pública de la Universidad de Pamplona Certificados en Analítica de Datos

La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Pamplona celebra un logro significativo: la docente Catherine Prieto y un grupo de estudiantes del programa de Contaduría Pública recibieron la certificación en Analítica de Datos. La convocatoria Generación TIC del MinTIC en Colombia permitió que esto fuera posible.

Los participantes recibieron capacitación en la recolección, limpieza, análisis y visualización de datos. Este esfuerzo mejora el perfil académico de la Facultad y las competencias individuales de los estudiantes y docentes, quienes demostraron un compromiso excepcional en su capacitación.



## Lo más destacado



### Exitoso VIII Encuentro de Semilleros de Investigación Interinstitucional de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales

El 7 de junio a las 2 de la tarde se llevó a cabo con éxito el VIII Encuentro de Semilleros de Investigación Interinstitucional de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales. Este evento congregó a estudiantes e investigadores destacados de diferentes programas académicos e instituciones.

Participaron numerosos estudiantes y semilleros de los distintos CREADS, junto con aquellos de los programas de Ingeniería, Economía, Administración de Empresas y Contaduría Pública de la Universidad de Pamplona. También tuvimos el honor de recibir a los semilleros del ISER.

Este encuentro proporcionó una valiosa plataforma para el intercambio de ideas y experiencias, promoviendo la colaboración y el desarrollo académico en diversas áreas. Los proyectos presentados reflejaron un alto nivel de innovación y compromiso con la investigación, subrayando la importancia de estos espacios para el crecimiento académico y profesional de nuestros estudiantes.

[Leer más](#)

### Estudiante del programa de Economía Participa en Movilidad Académica en China

Steven Solórzano, estudiante de noveno semestre del programa de Economía en la Universidad de Pamplona, está participando en un programa de movilidad académica en la República Popular de China. "Actualmente, tengo la oportunidad única de realizar esta movilidad en China gracias al campamento de verano China 2024, organizado por el Instituto Confucio de la Universidad de Bogotá Jorge Tadeo Lozano en colaboración con la Universidad de Estudios Extranjeros de Tianjin (TSFU)", expresó Solórzano. Esta experiencia académica y cultural se hace posible gracias a un acuerdo firmado entre la Universidad de Pamplona y TSFU en septiembre de 2023.





## EGRESADAS DESTACADAS DE LA FACULTAD CIENCIAS ECONÓMICAS Y EMPRESARIALES

### Alba Jaimes Quinchao

Gestora de la División de Recaudo y Cobranzas de la Dirección Seccional de Impuestos de Medellín

- Magíster en Ciencias Económicas- Universidad de Pamplona
- Especialista en Planeación Tributaria-UNAB
- Contadora Pública Administradora de Empresas - Corporación Universitaria en Ciencia y Desarrollo.
- Tecnóloga en Gestión Comercial y de Negocios de Impuestos de Medellín-UNAD

### Carolina Marulanda

Docente investigadora en la Universidad Francisco de Paula Santander y la Fundación de Estudios Superiores Comfanorte

- Economista
- Especialista en Gerencia Financiera
- Magíster en Ciencias Económicas y Empresariales
- Investigadora Junior de Minciencias, cuenta con 6 años de experiencia en Docencia
- universitaria e investigación formativa
- Experiencia coordinando unidades de investigación educativa universitaria
- Adicionalmente, se desempeñó como subsecretaria de investigación y desarrollo pedagógico en la Alcaldía de San José de Cúcuta, en donde lideró las áreas de calidad educativa e inspección y vigilancia de la ciudad de Cúcuta.





### **Blanca Liliana Velásquez**

Directora de la FESC Ocaña, Docente de Cátedra UPSCO, Junior Minciencias Investigador

- Administradora Financiera- Universidad Francisco de Paula Santander
- Especialista en Gerencia de Proyectos- Uniminuto Especialista en Gerencia Educativa- Uniminuto
- Magíster en Economía - Universidad de Pamplona
- Doctorante en Economía y Finanzas - Universidad Benito Juárez

### **Gina Patiño**

Graduada del programa de Economía en 2014. Con una Maestría en Planificación de Proyectos para el Desarrollo Rural y Gestión Sostenible de la Universidad Politécnica de Madrid, Gina está dejando su huella en el mundo.

Actualmente, Gina vive en Washington D.C. EE.UU. y trabaja en un programa de cooperación de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) que se dedica a la gestión de proyectos del mundo, en diferentes áreas como seguridad alimentaria, agricultura, medio ambiente y desarrollo sostenible, cambio climático, género paz y resolución de conflictos.

Además, está trabajando en un proyecto Colombia, llamado Programa de Naturaleza Productiva, diseñado para llevarse a cabo en 5 años financiado por la USAID, el proyecto en estos momentos está en fase de implementación

[Leer más](#)





Facultad de Ciencias  
Económicas y Empresariales

Universidad de Pamplona

# REVISTA FCCEE

Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales

